



República de Costa Rica
Ministerio de Economía, Industria y Comercio
Despacho Ministra

San José, 16 enero de 2020
DM-OF-029-20

Señora
Ana Cristina Quirós Soto
Viceministra
Ministerio de Agricultura y Ganadería

Asunto: Solicitud de contraparte técnica por parte de la Oficina de Extensión Agrícola para el seguimiento del proyecto Consorcio de Pejibaye, especialidad finca.

Estimada señora.

Reciba un cordial saludo. Me dirijo a usted con respecto a la labor que el Ministerio de Economía, Industria y Comercio (MEIC), la Promotora de Comercio Exterior (PROCOMER), el Instituto Nacional de Aprendizaje (INA), la Dirección Regional de Cartago del Ministerio de Agricultura y Ganadería (MAG), Instituto de Desarrollo Rural (INDER) y PITTA Pejibaye se encuentran realizando para brindar un acompañamiento efectivo en el marco del Programa Nacional de Consorcios, a las personas productoras de pejibaye, plátano y fruta de pan que se han organizado mediante la Asociación de Productores Agroindustrial de la Zona Sur del Reventazón (APROASUR), también llamada Consorcio de Pejibaye, la cual se ubica en el cantón de Jiménez (Distrito Pejibaye).

Las instituciones mencionadas han articulado acciones para atender las brechas y necesidades que el Consorcio presenta. Con la colaboración del INDER se trabaja bajo la lógica de cadenas de valor, en el eslabón de producción: estudio de mercado para el pejibaye, harina y salsa de pejibaye, con el PITTA Pejibaye en el censo de este producto, con PROCOMER en la búsqueda de nichos de mercado internacionales (especialmente para la salsa a base de pejibaye). Con el INA e INDER capacitación para los integrantes del Consorcio. Con el MEIC en el seguimiento de las diferentes etapas del proceso, y por parte del MAG, el señor Christian Arias, ha participado en diversas reuniones para el levantamiento de las acciones que se requieren para el fortalecimiento del Consorcio de Pejibaye.

En la última reunión del equipo técnico y miembros del Consorcio de Pejibaye, dichos miembros solicitaron apoyo debido a la necesidad de contar con un acompañamiento técnico permanente, por parte de un funcionario(s) del MAG, para el manejo de los diferentes cultivos, en vista del desarrollo del plan estratégico que se está llevando a cabo con el consorcio y la creciente actividad agrícola que se ha generado con el avance del proyecto.



*República de Costa Rica
Ministerio de Economía, Industria y Comercio
Despacho Ministra*

Es indispensable que el productor sea asesorado, orientado y supervisado por un profesional en materia agrícola para garantizar la producción de productos de calidad, con buenos rendimientos y por supuesto bajo procesos de buenas prácticas agrícolas y también utilizando herramientas tecnológicas vanguardistas.

Por este particular es que se requiere su apoyo para contar con un técnico que pueda brindar estos servicios de asesoría, lo cual se convierte en un aspecto importante para el éxito del proyecto.

Ante cualquier consulta puede contactar a la señora Isabel Sandí del Centro de Desarrollo Integral del MEIC al isandi@meic.go.cr, o bien al 2776-9400 ext 2009.

Atentamente,

Laura Pacheco Ovarés
Ministra a.i
Ministerio de Economía, Industria y Comercio

C: *Nils Solórzano Arroyo, Director, Dirección Nacional de Extensión Agropecuaria – MAG.
Guillermo Flores. Director Regional- Región de Desarrollo Central Oriental-MAG.
Rosa Monge, jefatura CIDES-DIGEPYME-MEIC.
Isabel Sandí, CIDE MEIC.*